
Ecole élémentaire Ile de France – Besançon            Année scolaire 2016-2017

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE 
Mardi 13 juin 2017 – 17h -18h40

Personnes présentes : 
Forterre Nathalie, Mairot Nathalie, Tourneux Cerise, Palomino Véronique, Hakkar Samira,
Fourgeaud Gaëlle, Lauffenburger Annie, Marguier Aurélien, Hartman Cyril,  Alliot Emmanuelle,
Boisson Guillaume, Clerc Jean-François, Gilbert Bernadette, Vermot Elsa, Amrani Fatima, Girault
Isabelle : enseignants
Tournier Lionel, Saucet Maria : enseignants spécialisés
Petitjean Corinne : AESH
Bensaïd Samir : DALM périscolaire ; Lombard Loïc : coordinateur périscolaire 
Belle. K Agnès, Rabani Vahideh, Crétien Peggy, Hakkar Mélanie : représentants de parents
d'élèves
Personnes excusées : 
M. Grosjean : Inspecteur de l'éducation nationale ;M. Dahoui, : adjoint au maire ; Mme Morland :
psychologue scolaire ;  Mme Daviot, Mme Maurivard, M. Oberson, Mme Menegaux : enseignants

Nomination du secrétaire de séance     : Jean-François CLERC

Pot d'accueil

Bilan périscolaire     :
Remerciements de l'équipe périscolaire par rapport à la meilleure communication avec les
enseignants et aux efforts faits toute l'année.
Effectifs : 116 enfants inscrits. 23 le matin, 88 le midi, 74 le soir, 15 le mercredi midi.
Augmentation des inscriptions en cours d'année, de 45 à 74.
Mise en place de l'accompagnement éducatif pour 44 enfants : plusieurs projets : médiathèque, jeux
« intervilles », olympiades, recyclage, insectes, différences…
Périlympiades le 29 juin 2017 de 11h45 à 18h.

Bilan des projets de l'année     :

- Allemand : les 3 classes de CM2 ont bénéficié des interventions de Mme Lebeis, professeure au
collège Diderot, ainsi qu'un groupe de CP/CE1. 
- Ateliers philo / groupes de parole : la psychologue scolaire est intervenue pour 4 classes : 
CM1 Mme Girault : toute la classe, ateliers transformés en ateliers philo de janvier à juin.
CM2 Mme Amrani : toute la classe pour 3 séances en janvier 
CM2 M. Thiriet : toute la classe d'avril à juin 2017
CM2 Mme Tourneux : 6 garçons.
La parole est libre, les échanges entre enfants sont privilégiés. L'objectif est de réguler le ressenti
des élèves par rapport à des événements particuliers et/ou exceptionnels.
- Parcours culturels : bilan très positif, à renouveler.  Intervention d'un professionnel tout au long
de l'année pour construire des projets. Les transports sont pris en charge par la ville. Quelques
exemples de parcours : en CP, danse flamenco, spectacle le 22/06 à 11h ; en CE1 : parcours sur la
danse en lien avec les arts. Présentation le 1er juillet, présence des parents souhaitée ; en CE2 :
présentations le 16/06 (théâtre, vidéo, lire la ville).
- Voyage des CM2 : annulation du voyage des 3 classes de CM2 prévu dans le Jura pour 2 jours.
17 élèves n'avaient pas l'autorisation des parents. Remplacement par une journée multisports à
Marnay le 16/06.



Bilan des actions de la coopérative scolaire

Bénéfice de la vente des photos de classe : 316,80. 
Vente de stylos pour financer la sortie des CM2 : bénéfice d'environ 400 euros.
Le bilan total de la coopérative sera donné en début d'année prochaine.

Bilan absentéisme

Jusqu'à 16 % d'absentéisme en septembre. La présence des enfants est indispensable dès le jour de
la rentrée.
Beaucoup de familles partent en vacances avant la fin de l'année scolaire : l'école est obligatoire
jusqu'au dernier jour d'école.
Il est important de prévenir l'école en cas d'absence de l'enfant. 
Bilan : de plus en plus de parents appellent pour prévenir. 

Retour sur le conseil de parents

Mise en place du premier conseil de parents le vendredi 9 juin 2017. 16 parents étaient présents
(alors que tous les parents de l'école étaient invités) . Les échanges étaient riches, des propositions
ont été faites (à discuter pour l'an prochain). 
Sujets abordés : félicitations / critiques / propositions.

Organisation de la kermesse

Mardi 4 juillet de 13h45 à 15h45. Environ 30 stands de jeux tenus par les CM2 principalement. 3
stands seront tenus par le périscolaire.
Les parents qui souhaitent aider sont les bienvenus.

Rythmes scolaires

La ville de Besançon lancera une enquête début 2018 pour réévaluer les besoins et si nécessaire
proposera des changements pour la rentrée 2018. 
Sondage : pour garder ce rythme ou le modifier. Aucune personne ne lève la main pour le garder.
Un parent d'élève demande à ne pas changer le rythme une fois qu'il sera défini. 

Rentrée 2017 : effectifs, classes

prévision au 13/06/2017 : 344 élèves pour septembre 2017.
CP 79, CE1 70, CE2 67, CM1 72, CM2 56
17 classes ou plus si les CP passent à 12 à la rentrée. 
Très peu d'informations à communiquer en raison du changement de politique en cours.

Travaux

Les dernières demandes n'étant pas acceptées, elles sont renouvelées : 
- demande d'une douche
- aménagement du parking pour sécuriser l'entrée de l'école
- réfection des toilettes à tous les étages avec installation de miroirs.

La directrice     :   Sophie Baudrey Le secrétaire de séance     :  Jean-François Clerc


